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一般財団法人愛知県バスケットボール協会 

2021年度 第 7回理事会議事録 

 

【日 時】2022年 3月 15日（火） 19：00～ 

【場  所】一般財団法人愛知県バスケットボール協会 事務局 

【開催方法】Web会議（Zoom使用） 

【出 席 者】＜理事＞ 

川本睦副会長、門川浩人、石塚康裕、出原竜彦、桝岡直久、酒井康寿、矢倉直親、 

鈴木慶光、糟谷愛、八木雅彦、金田武久、松藤貴秋、櫻田あけみ、毛受誉子 

＜監事＞ 

井上友幸、伊藤隆 

＜委員長＞ 

宇田津浩史（広報委員会）、加藤昌樹（審判委員会）、堀井瑞希（TO委員会） 

＜アンダーカテゴリー＞ 

   大石敬冶（U18部会）、坂野貴則（U15部会）、近藤淳司（U12部会） 

＜事業部＞ 

佐々木貴之 

＜事務局長＞ 

村松幸雄 

【欠 席 者】加藤宣明会長、小栗弘理事、山内俊幸監事、青木俊博インテグリティ委員長 

 

【次 第】 

1. 会議成立宣言 

本日、理事 16名の内、計 14名の理事が出席し、過半数を超えている為、定款 第 7章 第 35条に則り理事会

が成立することを宣言いたします。 

 

2. 副会長挨拶 

 

3. 審議事項 

① 会長候補者選考員会からの次期会長候補者についての答申  〔村松会長候補者選考委員長〕 

2022年3月4日に開催された会長候補者選考委員会において、次期会長候補として現会長 加藤宣明氏が推薦され、

満場異議なく可決したことを答申した。添付資料として答申書と会議議事録を提出。これを以って 2022・2023 年度の会

長を加藤宣明氏の再任とすることへの承認を求めた。 

 

≪以上承認≫ 
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② SDGsへの参加について 〔村松幸雄事務局長〕 

事業計画で掲げている「強く」、「広く」、「社会貢献」の 3つの目標を軸に、事業計画の諸活動を SDGsの『持

続可能な目標』に繋げ、よりよい社会（バスケットボール界）の実現を目指す。 

また、SDGs『17の目標』と関連付けながら、「暴力・暴言・ハラスメントの追放」を主軸に啓蒙活動を行い、

認識を組織の隅々まで広げていく。視覚的なアプローチとして①ABA ロゴに SDG’s のロゴを追加した新

たなロゴを作成。②SDGsピンバッチの作成を行い、協会関係者へ配布。大会等での装着を推奨し、協会HP

上での新ロゴの使用や、ピンバッジを大会等で関係者が身に着けることで、バスケットボール関係者への意

識付けにも貢献してく。 

以上の SDGsの活動を導入し、協会としての取り組んでいくことへの承認を求めた。 

≪以上承認≫ 

 

③ 2022年度の事業計画 並びにインテグリティ委員会活動方針について  〔村松幸雄事務局長〕 

2022年度事業計画の素案を提出。『強く』『広く』『社会貢献』を軸に各項目についての目標と、それに伴

う諸活動について提出資料沿って説明を行った。 

⑴ 強化育成 

2026年に開催されるアジア大会に向けて強く推し進める点として、技術委員会(アジア大会に選出される

選手育成を目指す)、審判委員会(国際審判・トップリーグ審判の育成と若年層の発掘)、TO委員会(アジア

大会・国際大会を担当するTOの育成)の各委員会の強化を目指す。TOについてはFIBAライセンスを取

得すればアジア大会に派遣される可能性がある為、今年度から新たに強化対象とした。 

⑵ 組  織 

組織基盤の活性化の為の取り組みとして、委員会と事務局との連絡会を開催する。同時に新規委員の発掘

も推し進め、委員会活動の活性化を目指す。また、市町村協会・連盟 連絡会を年 3回程開催し、チーム登

録及びメンバー登録促進の為の連携強化に取り組む。ガバナンスコード・インテグリティの遵守において

は活動計画の立案とその計画に基づく啓発活動の実施、研修会の開催を行う。女性理事・委員の発掘につ

いても積極的に取り組んでいく。 

⑶ 事  業 

既存事業(大会等)の充実、マーケティング活動。コロナの影響でここ 2年程開催・実施できていな活動も

多いが、コロナ禍だからできない、で終わらせない為の計画立案・実施検討を行っていく。 

⑷ 普   及 

バスケットボールファミリー(競技者・指導者・審判・愛好者 等)拡大に向けた諸活動。 

 

・2022年度競技日程については前回第 6回理事会で酒井競技会委員長より報告済 

・2022年度会議日程については年間スケジュールを提出 

これらを以って 2022年度事業計画とすることへの承認を求めた。 

また、2022年度事業計画と併せ、インテグリティ委員会の活動方針についても素案と予算計画を提出し、

提出資料に沿って説明がなされた。 
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●インテグリティ委員会の活動方針について   

●具体的な活動内容 

●啓発活動における講習会・講演会開催時の予算計画 

 

以上を 2022年度のインテグリティ委員会の活動方針とすることへの説明とした。 

 

≪2022年度第 1回理事会にて 2021年度の総括を行う。また、数値目標に関しては各委員会で設定を行い、半

年に一度進捗状況を理事会で確認することとし、承認≫ 

 

④ 2022年度の収支予算案 〔出原総務委員長〕 

2021年度の予算額・決算額を基に作成された収支予算案を提出。各項目についての算出経緯等を説明し、2022

年度の収支予算とすることへの承認を求めた。 

 

≪組織に関しては幹部会＋αでもう一度再考。2022年度予算案については承認とする≫ 

 

 

⑤ 規程の一部改定について  〔出原総務委員長〕 

第 6回理事会で継続審議となっていた【会議及び大会運営における役員・委員の旅費と日当等に関する規程】に 

ついて意見を集約し、改定案を提出した。 

≪以上承認≫ 

 

⑥ 2022愛知バスケットボールフェスティバルについて  〔村松事務局長〕 

6月 5日(日)に愛知県体育館(ドルフィンズアリーナ)にて開催予定の 2022愛知バスケットボールフェスティバルに

ついて、準備委員会を発足し、開催に向けて始動することについて承認を求めた。 

 

≪以上承認≫ 

⑦ 愛知県スポーツ教室協会役員改選に伴う本協会からの理事の推薦について  〔門川専務理事〕 

現行、当協会らから 2名が理事として選任されている愛知県体育館スポーツ教室協会の役員任期が令和 4年 3月

31日に満了となり、役員改選が行われる。改選を機に人選を再考する為、当協会からの理事の推薦に対し一任とす

ることへの承認を求めた。 

≪以上承認≫ 

 

⑧ U12 2022年度チーム説明会においての講師依頼について  〔近藤U12部会長〕 

U12部会の主催する 2022年度のチーム説明会について、実施要項・収支予算書を提出。講演会講師として招聘を

予定している毛受氏が当協会理事の為、同一団体内で講師派遣をすることについて利益相反の疑惑をかけられる

場合もあり得ることを考慮し、毛受理事の講師派遣について審議・承認を求めた 

≪以上承認≫ 
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⑨ 2022年度 JBA公認A級・B級コーチ養成会受講者推薦について  〔石塚常務理事〕 

3月 9日に JBAより通知のあった JBA公認A級コーチ養成講習会、JBA公認B級コーチ養成講習会受講者推

薦について、A級コーチについては 4月 15日(金)、B級コーチについては 3月 31日(木)がそれぞれの推薦書提

出の締め切りとなっている。推薦書の提出期限までに理事会の開催がない為、推薦者の決定を指導者養成部会に

一任し、指導者養成部会の推薦、専務理事決裁を以って JBAへ推薦書を提出することについて承認を求めた。 

≪以上承認≫ 

 

⑩ 2022年度 3級審判インストラクター認定講習受講者推薦について 〔加藤審判委員長〕 

2月 21日に JBAより通知のあった 2022年度 3級審判インストラクター認定講習会受講者推薦について、審判委

員会での協議の結果、愛知県からは以下の 6名を JBAへ推薦することについての承認を求めた。 

 

           【2022年度 3級審判インストラクター認定講習受講推薦者(前期)】 

       1.杉本 和志 

       2.新實 勇飛 

       3.松井 和総 

       4.佐々木 一将 

       5.中野 真由美 

       6.河合 俊宏 

       7.古田 純一 

 

 

≪以上承認≫ 

 

 

4. 報告事項 

 

① 3月開催コーチデベロッパー講習会推薦者（受講者）決定の報告  

② 2022年度 S級A級審判員および T級 1級 2級審判インストラクター昇格者の報告〔加藤審判委員長〕                                             

③ U12全国ミニバスケットボール大会出場チーム及び代表チーム決定までの経緯報告  〔近藤U12部会長〕 

④ 裁定委員会からの報告⑴相談フローの修正 

⑤ 裁定委員会からの報告⑵事案報告 

 

 

5. その他 連絡事項 

 

 

                                                


